

Liebe Kolleginnen,
liebe Kollegen,

die Bundesrechtsanwaltskammer hatte einen Spendenaufruf der Ukrainian National Bar Association veröffentlicht. Darin bittet die Ukrainische Anwaltskammer Anwältinnen und Anwälte in der Ukraine zu unterstützen. Die Ukrainische Nationale Anwaltskammer hat ihren Sitz aus Kiew nach Uzhgorod verlegt und ist weiterhin tätig. Sie hat ein Supervisory Board eingerichtet, das über die Verteilung der Spenden entscheidet, abgestuft nach dem Ausmaß der Not in den jeweiligen Familien der Kolleginnen und Kollegen. Valentyn Gvozdiy, der Vizepräsident der Ukrainian National Bar Association, konnte uns in einer eindrucksvollen Videokonferenz von den Zuständen in der Ukraine, aber auch von den Problemen der Ukrainischen Anwaltskolleginnen und Kollegen berichten.

Nachdem immer wieder Kolleginnen und Kollegen aus Deutschland berichtet haben, dass Auslandsüberweisungen zum einen schwierig durchzuführen sind, zum anderen auch mit hohen Kosten verbunden sind, haben sich die vier Baden-Württembergischen Rechtsanwaltskammern darum bemüht, eine Lösung zu finden - wir konnten bei der LB-BW ein Konto eröffnen, für das keine Gebühren verrechnet werden. Für die Auslandsüberweisungen muss die Hälfte der Gebühren bezahlt werden. Diese sind aber nach Summen abgestuft. Daher halten wir es für sinnvoll, dass wir auf diesem Konto die Spenden jeweils eine Woche sammeln und dann die Überweisung auf das Konto der Ukrainian National Bar Association vornehmen. Dies hat zum einen den Vorteil, dass Sie, liebe Kolleginnen und Kollegen, nicht den schwierigen Weg über eine Auslandsüberweisung gehen müssen, zum anderen aber auch, dass wir Gebühren sparen und damit die den Ukrainern zur Verfügung stehenden Nettobeträge entsprechend höher sind.

Die Kontodaten lauten:

Landesbank Baden-Württemberg
Kontoinhaber: Rechtsanwaltskammer Stuttgart
IBAN: DE02 6005 0101 0405 5579 90
BIC: SOLADEST600
Stichwort: Ukraine-Hilfe

Wir haben einen QR-Code zur Vereinfachung des Überweisungsvorgangs vorbereitet, bei dem Sie nach dem Scan in einer Online-Banking-App nur noch einen Betrag einfügen müssen:



Wir würden uns freuen, wenn Sie von dieser Möglichkeit Gebrauch machen würden.

André Haug
Präsident
RAK Karlsruhe

Albrecht Luther
Präsident
RAK Tübingen

Dr. Markus Klimsch
Präsident
RAK Freiburg

Ulrike Paul
Präsidentin
RAK Stuttgart

